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令和２年９月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  令和２年９月10日（木）午前9時30分から午前９時55分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 大会議室  

 

３．総会構成人員現在総数  18名  

  

４．出席委員 （17名） 

１番 荒巻 明子 
２番 山口 茂德 
３番 田中 良房 
５番 黒田 安利 
６番 松本 久吉 
７番 山縣 吉子 

８番 平木 俊博 
９番 北原 幸則 

   １０番 熊本 森行 
１２番 池口 活友 

   １３番 山城 都行 

   １４番 石橋 隆 
   １５番 牟田口 美智子 
   １６番 田中 稔男 
   １７番 真辺 恵子 
   １８番 井手 正宏 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

５．欠席委員 （１名） 

１１番 松永 靜義 

 

  

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 廣松 栄治 

  係 長  荒巻 信二 

  書 記  北原 俊佑 

   

 

７．議事内容 

１．議事 

  １）農地法第５条第１項の許可申請について 

２）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 



８．会議の概要 

 

 議 長     皆さんおはようございます。定刻になりましたので始めたいと思います。 

         まず欠席届が出ております。松永委員より届けが出ておりますのでご報告を 

申し上げます。 

 前回の会議の折に、耕作放棄地の調査について皆さんにお願いしておりまし 

た。調査のご協力ありがとうございます。 

 さて、８月までの状況は３５度以上の猛暑が続いておりましたけど、９月に 

入って一段落という状況になっていると思います。今年の気象状況は異常続き 

で、７月までの天候不順から一転、猛暑が続いて、さらに９月に入ってからは、 

台風９号、１０号という事で、引き続き台風が来襲しまして、特に１０号は今 

までに経験したことのない猛烈な台風で、特別警報が出るかもということでし 

たが、コースが西寄りにそれて被害も少なく、特に水稲の出穂期にあたりまし 

たけど、大きな被害もなく一安心ということでございます。 

 また、相変わらずコロナウイルスの状況は改善されておりませんし、大木町 

においても、前回まではゼロでしたけれども、最近感染者が出ましたので、皆 

様にも健康管理に気をつけていただきますようお願いいたします。 

         それでは、大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員の過半数 

    が出席していますので、本日の総会が成立したことを報告いたします。 

 ではただいまより、９月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電話をお 

持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されますようにお願い 

を申し上げます。 

本日の議事録署名人を、３番委員田中良房委員、５番委員黒田委員にお願い 

 をいたします。 

議案第１号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題といたしま 

す。整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局       （ 朗読説明 「省略」 ） 

  

議 長   事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査委員 

の田中良房委員の意見をお願いします。 

    

田中良房委員   現地調査は、台風が来るという事で４日の午後４時から事務局と黒田委員さ 

んとで、立会いをしました。現地については、今説明がありましたように、大 

溝駅から約３００ｍの範囲内という事で転用の許可をされてもいいのではな

いかと思います。 

 ただ、注意をしなければいけないなと思う点がありますので申し上げますと、 

北と西が水路です。南の方が道路なのですが、抜け道になっておりまして、 

車が通っており、０～２歳の方を預かられるということですので、安全面には 

十分注意をして頂きたいと思います。 

 また、新規事業ということですので、集落の方とも十分お話し合いをされた 

方がいいと思います。以上です。 

 

議 長      つづいて、地元委員の井手委員の意見をお願いします。 



井手委員    事務局からも説明があったと思いますが、私も２ヶ月くらい前から地主さん 

から連絡を受けて聞いておりました。また、ここは今まで私自身が管理をして 

おりましたので、よくわかっております。 

 周りの農地には全く影響しませんし、砂場などが出来ると思いますので、そ 

の排水だけを注意していただければ何の問題もないと思います。 

  

 議 長      現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。  

 

 各委員      （  意見なし  ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

 各委員       (  全員挙手  ） 

 

議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

         次に整理番号２番を議題とします。 

         事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局      （ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長         事務局の朗読説明が終わりました。 

       現地調査の結果について、現地調査委員の黒田委員の意見をお願いしま 

す。 

 

黒田委員    ９月４日に事務局と田中委員と３名で現地調査に行きました。 

       申請地の西側が排水に計画されており、近隣の農業には一切問題ありませ 

んでしたので、よろしくお願いいたします。 

 

議 長      続きまして、地元委員の石橋委員の意見をお願いします。 

         

石橋委員       ８月２６日に荒巻さんから転用についての対応の説明を受け８月２７日に 

現地を確認しました。  

  先ほど事務局及び現地調査員から説明があったとおり、一般住宅建設のた 

めの転用申請です。場所的に申請地は住宅が並んでいる所の端にあり、集 

落に接続した場所となっております。 

 隣接する農地については、譲渡人所有のものであり、また転用による周囲 

の営農への影響もないと思われ、排水についても西側の水路に放流するとい 

うことですので何の問題もないと思います。審議の程、よろしくお願いいた 

します。 

 

 

 

 

譲受人 嘉賀不動産 有限会社 

     代表取締役 嘉賀 一道 

 

譲渡人 石橋 新治 

    井下 智子 



議 長      現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

        質疑に入ります。 

          皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員      （  意義なし  ） 

 

議  長      それでは意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

各委員     （   全員挙手   ） 

 

 

議  長            全員賛成と認め整理番号２番を承認することに決定いたします。  

次に、議案第２号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題と 

します。事務局の朗読説明を求めます。 

   

事務局    （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

議 長      事務局の朗読説明が終わりました。それでは、質疑に入ります。皆さんの意 

    見をお願いします。 

 

各委員      （  意見なし  ） 

 

議 長      それでは意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

議案第２号を承認することに賛成の方は挙手を願います 

 

各委員      （ 全員挙手 ） 

 

 議 長      全員賛成と認め議案第２号を承認することに決定いたします。 

           それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

         ありがとうございました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


